



Célébration du cinquième anniversaire de l'église de Tous-les-Saints de Strasbourg



Service de communication du DREE, 25.12.2023. Le 24 décembre, fête des saints patriarches de l'Ancien Testament, une liturgie solennelle a été célébrée à l'église de Tous-les-Saints de Strasbourg (France) en l'honneur du cinquième anniversaire de la consécration mineure de cette église, en 2018.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolitaine Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal en Europe occidentale, a présidé la célébration de la Divine Liturgie.

L'archipasteur concélébrait avec l'archimandrite Philippe (Riabykh), le protosyngèle Maxime Ilytch recteur de l'église Saint-Michel de Mulhouse, le diacre Roman Onika, accompagnant l'archipasteur, les clercs de l'église de Tous-les-Saints et des prêtres invités.

Le consul général de Russie à Strasbourg, V. Pavlov, et le conseiller de l'ambassade de Russie en France, I. Soubotine, assistaient aussi à la célébration, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

De nombreux paroissiens et pèlerins étaient présents, dont 120 ont communié.

A la fin de la liturgie, Mgr Nestor a remis un diplôme patriarcal à l'archimandrite Philippe (Riabykh), recteur de l'église de Tous-les-Saints, à l'occasion du 20^e anniversaire de la paroisse.

Le métropolite Nestor a prononcé une homélie, soulignant que les dimanches des saints patriarches et des saints pères célébrés avant la Nativité, sont destinés à préparer les fidèles à la fête de l'Incarnation divine. Les patriarches peuvent devenir un exemple de foi en Dieu et en Son dessein pour le salut du genre humain.

Après l'office, l'archipasteur a pris connaissance des projets d'ornementation de l'église, notamment du projet de peintures murales, avant de découvrir les activités proposées par la paroisse. Un repas fraternel a été proposé en l'honneur de l'éminent invité.

La consécration mineure de l'église de Tous-les-Saints de Strasbourg avait eu lieu le 25 décembre 2018, elle avait été célébrée par l'évêque Nestor de Chersonèse, aujourd'hui métropolite. La grande consécration a été célébrée le 26 mai 2019 par le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

La construction de l'église et du centre culturel et spirituel paroissial avait débuté en décembre 2013 et a duré cinq ans. Le terrain avait été loué par la ville de Strasbourg à la communauté orthodoxe russe. Tous les travaux de construction ont été financés par des dons privés de fidèles. L'église est l'œuvre de l'architecte Dmitri Pchenitchnikov, le projet a été exécuté par l'architecte français Michel Arnold. Les travaux de construction ont été effectués par des entrepreneurs alsaciens locaux. L'église possède un clocher pyramidal et peut abriter 300 personnes. Sa hauteur, la croix de la coupole comprise, est de 41 mètres.